

<b>Medio</b>	Radio Bio-Bio
<b>Fecha</b>	23-8-2013
<b>Mención</b>	Entrevista Jaime Retamal, Jefe de carrera de Educación General Básica de Usach. Mención a la UAH.

Radio Bio-Bio, Entrevista Jaime Retamal, Jefe de carrera de Educación General Básica de Usach

- Entrevista Jaime Retamal, Jefe de carrera de Educación General Básica de Usach Tema: - Como alarmante calificó la ministra de Educación los últimos resultados de la prueba Inicia, examen voluntario que se toma a los egresados de pedagogía para evaluar la calidad de su educación. - Casi el 90 por ciento de los estudiantes que dieron dar la prueba no la hicieron. - Los datos no son indicadores debido a los pocos profesionales que rindieron la prueba. - La prueba fue muy mal administrada. - Las instituciones de educación superior se deben poner las pilas. - Debe existir una prueba obligatoria para todos los profesores. Mención: - Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Julio César Rodríguez.